



Presseinformation

Wiesbaden, 09. Mai 2023

Sauberhafter Kindertag 2023

Erneute Rekordbeteiligung bei Müllsammelaktion

Bereits zum 21. Mal findet heute der Sauberhafte Kindertag statt. Nach der Rekordbeteiligung im Jubiläumsjahr 2022 erreicht der Aktionstag in diesem Jahr mit über 620 teilnehmenden Kitas und 21.500 teilnehmenden Kindern einen neuen Rekord. Umweltstaatssekretär Oliver Conz hat heute gemeinsam mit den Kindern der Kindertagesstätte Pustebume in Hochheim sowie dem Hochheimer Bürgermeister Dirk Westedt den Aktionstag gestartet.

„Im Rahmen der großen Abfallsammelaktion werden die Kleinsten jedes Jahr zu ganz großen Vorbildern für uns alle. Sie sammeln den achtlos weggeworfenen Müll in der Umgebung ihrer Einrichtungen auf. Dabei lernen sie, dass vor allem Plastikmüll eines der größten Probleme für Tiere, Pflanzen und auch für die Menschen ist, denn früher oder später landet er als Mikroplastik wieder auf dem Teller“, erklärte Staatssekretär Oliver Conz.

„Ich freue mich, dass viele Kindertagesstätten und Kindergärten den Aktionstag dafür nutzen, um die Themen Umweltschutz, Abfallvermeidung und Ressourcenschutz kindgerecht aufzubereiten und den Kindern nahezubringen. Hierbei unterstützen wir die Einrichtungen durch gezielte Informationsangebote auf der Webseite der Umweltkampagne. So wird der Sauberhafte Kindertag für die Kinder zum Höhepunkt ihrer teils langfristigen Auseinandersetzung mit dem Thema Umweltschutz“, so Oliver Conz.

Die Müllsammelaktionen zeigen, dass man ohne viel Aufwand Gutes für die Umwelt tun kann. Das langfristige Ziel bleibt aber weiterhin, Abfall wie zum Beispiel Verpackungsmüll zu vermeiden und bei unvermeidbaren Reststoffen, das Recycling weiter voranzutreiben und den Wertstoffkreislauf nachhaltig zu gestalten.

Darüber hinaus nehmen Frau Sattler, Betriebsleiterin der Stadtwerke Hochheim und Mitglied des Fördervereins „Sauberhaftes Hessen“, sowie Herr Petry, Abfallberater der Stadtwerke Hochheim, am diesjährigen Sauberhaften Kindertag teil.

Hintergrund:

Der Sauberhafte Kindertag findet jährlich im Rahmen der Umweltkampagne „Sauberhaftes Hessen“ des Hessischen Umweltministeriums statt. Ziel der Kampagne ist es, das

Bewusstsein für eine intakte Umwelt, den Wert von Ressourcen und die Wichtigkeit von Abfallvermeidung zu schärfen.

Mehr Informationen zum Sauberhaften Kindertag finden Sie unter sauberhaftes-hessen.de sowie auf den Social-Media-Kanälen facebook.com/umwelthessen, twitter.com/umwelthessen und instagram.com/umwelthessen.